Roger Hidalgo, posiciona a Amarilis en la escena internacional durante el II Encuentro de Municipios, Ciudades y Comunidades Saludables en Cusco

El alcalde del distrito de Amarilis, Roger Hidalgo, se ha convertido en un referente durante el "II Encuentro de Municipios, Ciudades y Comunidades Saludables del Perú" y el "VII Encuentro de Alcaldes de las Américas", realizado en instalaciones del centro de Convenciones de la Municipalidad del Cusco. Este evento internacional reúne a más de 150 autoridades de todo el Perú para abordar la "Salud en Políticas Públicas", donde el alcalde de Amarilis destacó por las innovadoras iniciativas que ha implementado en su distrito, posicionando a Amarilis en el mapa de las políticas públicas de salud y desarrollo integral.

En su intervención, el Roger Hidalgo resaltó los avances de Amarilis en la lucha contra la anemia infantil, la inclusión social, y el modelo de articulación territorial para la primera infancia. Además, subrayó el impacto de sus políticas en la mejora de la calidad de vida de miles de ciudadanos.

"Desde Amarilis estamos demostrando que con una gestión eficiente y con visión de futuro, se pueden lograr grandes cambios. Hemos impulsado programas innovadores que no solo están beneficiando a nuestra población más vulnerable, sino que están siendo reconocidos a nivel internacional. Este encuentro es una oportunidad para compartir nuestra experiencia y seguir aprendiendo de otros líderes que, como nosotros, creen en un desarrollo integral que priorice la salud y el bienestar de todos", señaló Roger Hidalgo.

Las iniciativas del alcalde, como el programa 'Amarilis de Hierro' para combatir la anemia y sus innovadoras políticas de inclusión y articulación territorial han captado la atención de autoridades de toda América, consolidando su gestión como un modelo transformador y de impacto global. Varios de sus colegas mostraron interés en replicar estos modelos en sus propios territorios.

"No solo represento a Amarilis y Huánuco en este encuentro, represento a un Perú que apuesta por la innovación en las políticas públicas de salud. Nuestro compromiso es seguir construyendo un distrito más inclusivo, más saludable y más fuerte", concluyó.

La participación del alcalde de Amarilis en el II Encuentro de Municipios, Ciudades y Comunidades Saludables del Perú y el VII Encuentro de Alcaldes de las Américas, refuerza su liderazgo y compromiso con la mejora continua en su distrito, consolidando a Amarilis como un modelo de gestión transformadora que busca impacto no solo local, sino internacional.